
 

  

 

 
 

 

 
 

会員令夫人：阿津澤一江様、田中民江様、菊池早苗様、飯淵祐美様 

ヴィオリラ奏者：多筥弘子様、多筥ゆうか様  

 

 
 

 新年あけましておめでとうございます。会

員の皆様におかれましては良い年を迎えられ

たこと思います。初日の出も良い天気に恵ま

れて素晴らしく、全国的にもよく見えたよう

です。三が日は、天候も３月中旬並みのこと

で、暖かい日が続き、気が緩みました。そし

て今年の干支は酉年、この干支生まれは全国

で９４３万人だそうです。 

 今日は地元の久伊豆神社にて新年の宴が設けられます。新しく神殿もで

き上がり綺麗になりました。皆様からのご寄附もたくさんいただき素晴ら

しい拝殿も出来ました。今後ともこの神社を岩槻の人で守っていかなけれ

ばいけないと思います。ここの神様は出雲の国の出身で大国命（おおくに

ぬしのみこと）大神であります。縁結びの神様です。良い御利益がありま

すように。 

新年の集いをこの神社の社務所で行うことも宮司様のお計らいでできます

し、「ヴィオリラ」の演奏の女性２人多筥弘子さんとゆうかさんに素晴ら

しい音色で皆様を楽しませて下さるそうです。よろしくお願いします。そ

して飯淵昭二さんの入会式を行ないます。奥様とご一緒に見えられ、あり

がとうございました。今後とも宜しくお願いします。 

 ところで去年の新生児は９８万１千人だそうです。ついに１００万人を

切りました。我々のベビーブームのときは２５０万人、第２次のベビー

ブームは２００万人を超えていた。長年にわたる少子化で母親になる年代

の女性の数そのものが減ってきているという事です。つい最近新生児の難

病など多くの小児たちを救うところの、蓮田の小児医療センターが去年の

１２月２９日新都心の新しくなった医療センターに入院患者の引っ越しが

ありました。国道１６号は救急車が通過すると通行止めで大変混雑してい

ました。無事全員引っ越しが出来たそうです。市立日赤病院と県立小児医

療センターが平成29年１月１日より開業します、凄い建物が完成しまし

た、見学に行きたいですね。 

その隣のさいたまスーパーアリーナでは１月９日さいたま市の成人式が行

われました。さいたま市では13,000人でした。成人式には10,000人が出席

しました。 

全国での成人は１２３万人だそうです。去年よりも少し増えているそうです。 

女性は着物が多いです。男性は背広姿、中には袴姿のかっこいい人もいます。 

これからの日本をよろしくお願いします。  

会長挨拶 阿津澤 清会長 

阿津澤年度(2016～2017)  

岩槻東ロータリークラブ週報 

     

第25例会 2017年1月31日発行 

第25例会 1月10日(火) 1742号 
会 場 市内 久伊豆神社  
点 鐘 18:00 

テーマ 家族同伴新年例会 
 飯淵昭二氏入会式 
担 当 親睦活動委員会 

お客様紹介 

次回例会案内 
第1746例会 2月7日(火) 

会   場 市民会館いわつき 301 

点   鐘 12:30 

例会テーマ 会員卓話  

担   当 広報委員会 

斉   唱 四つのテスト･ロータリー

 の目的･我等の生業 

ご来客紹介 阿津澤 清会長  

会 長 挨 拶 阿津澤 清会長  

幹 事 報 告 藤 堂 昇幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 宮本 和寿例会委員長 

本日の例会 
第1743例会 1月31日(火) 

会   場 市民会館いわつき401 

例会テーマ 外部卓話 

担   当 地域社会奉仕委員会 
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新年同伴例会懇親会  

新会員入会式 

飯淵昭二様ご夫妻をお招きしての新会員入会式を行いました。

末永く岩槻東RCの仲間として、ロータリーを楽しんで下さい。 

1

月
十
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、
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槻
久
伊
豆
神
社
に
お
い
て
、
新

年
同
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例
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を
行
い
ま
し
た
。
ご
神
殿
に
於

い
て
宮
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様
の
お
祓
い
を
受
け
、
新
し
い
年
へ

の
健
康
と
稼
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の
安
泰
、
家
内
繁
栄
を
祈
願

い
た
し
ま
し
た
。
夜
の
神
社
の
た
た
ず
ま
い
は

一
層
厳
か
な
雰
囲
気
を
醸
し
出
し
て
お
り
ま

し
た
。
正
月
と
い
う
事
で
「
ヴ
ィ
オ
リ
ラ
」
の
演

奏
も
行
わ
れ
ま
し
た
。 

 

(

写
真
左
は
久
伊
豆
神
社
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
よ
り) 
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ホットニュース 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

新年例会の席でヴィオリラの演奏してくださいま

した、多筥弘子様とお嬢さんのゆうかさん。 

去る12月23日、地区米山記念奨学部門による「米山

感謝の集い」がラフレさいたまにて開催されました。浅水

ｶﾞﾊﾞﾅｰを囲んで阿津澤清会長、菊池和彦米山ｶｳﾝｾ

ﾗｰ、米山奨学生のアレハンドロ・ジョルダン君の記念写

真です。とても良く撮れています。 

(写真上は久伊豆神社ホームページより) 
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阿津澤 清  明けましておめでとうございます。地

元の神社で初詣でと新年会が出来て良

かったです。 

藤堂  昇  皆さん、新年あけましておめでとうご

ざいます。今年も宜しくお願いしま

す。 

末次 哲朗  新年おめでとうございます。本年も宜

しくお願い致します。 

田中 徹夫  明けましておめでとうございます。 

清水 常三  明けましておめでとうございます。本

年も宜しくお願い致します。 

(同趣旨)     菊池 和彦   加藤 和正 

       遠藤 光治   萩原 秀咲 

       青山いづみ   宮本 和寿 

       豊住 昇二   清水 裕次 

       藤田 恵子   橋本かほる 

杉田 政男  新年おめでとうございます。後半の阿

津澤年度を盛上げて、皆さんと一緒に

協力致しましょう。 

斉藤 公司  新年おめでとうございます。大勢の

方々から賀状頂き有難うございまし

た。今年も宜しくお願いします。 

小宮  勇  明けましておめでとうございます。 

       ロータリーを楽しもう! 

中里  仁  良い年でありますように。 

丹野 寿明  皆様にとって良い一年となりますよう

に。 

奥津 雅史  皇尊弥栄! すめらみこといやさか。 

西村寿美子  今年もロータリーを楽しみましょう。 

橋本  昇    関根 隆光   高橋勝次郎 

水戸  恵       

  

 

 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2016～’17年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   阿津澤 清 

例 会 場  さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  藤堂  昇 

クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 裕次 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

出席報告  

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

1/10免除
3名 

29 
(3) 

26 
(3) 0 0 100.0% 

12/13修正 

免除3名 
28 
(3) 

20 
(3) 5 3 92.00% 

ニコニコBOX金額報告  

1/10合計 ４１，０００円 

今年度累計 ７３４，０００円 

 

会長エレクト研修セミナー(President-Elect 

Training Seminar)( PETS ) 
 

目的 会長エレクト研修セミナーは3月中までに開催

される1日半のセミナーである。その目は、次期クラ

ブ会長がその任務に備えて準備する事である。 

課題 ＰＥＴＳには、次の議題が含まれるものとする。 

●年次テーマの提示 

●クラブ会長の役割と責務 

●目標の設定 

●クラブの指導者を選任し準備させる。 

●クラブの管理運営 

●会員の勧誘とオリエンテーション 

●効果的な奉仕プロジェクト 

●ロータリー財団 

●支援源―どこにあり、それらをどの様に使うか。 

●年度計画 

参加者 ＰＥＴＳの参加者としては、ガバナー・エ

レクト、ガバナー補佐、地区研修リーダー、

地区内の次期クラブ会長全員が含まれなけれ

ばならない。 


